

EL DIARIO DE MURCIA

PERIÓDICO PARA TODOS

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE SAN NICOLAS, NÚMRO 6.

NÚMEROS DEL DIA 2 CUARTOS;
ATRASADOS, 10 CÉNTIMOS.

PRECIOS DE SUSCRICION:
CUATRO REALES AL MES

AYUNTAMIENTO.

A la sesion celebrada el dia 18 asistieron los Sres. Alcalde, García Alix, Navarro, Diaz, Sanz, Marin, Hernansaez, Almazan é Illan Gonzalez.

Se dió cuenta del informe emitido por el director encargado de las obras del camino Viejo de Alcantarilla en la reclamacion de los vecinos del Rincon de Seca, y pasó á la comision; como tambien otra comunicacion de la Junta de Socorros interesando el nombramiento de peones camineros para aquellas vias que se han arreglado con fondos de dicha Junta.

Por la comision de policia rural se propuso, en vista del favorable informe del arquitecto municipal, que se abone al contratista de las moudas el importe de la subasta, y se le devuelva la fianza; quedando en suspenso la resolucion de este asunto hasta que emitan dictámen los señores Hernansaez y Caravaca. Igual acuerdo se tomó respecto del abono del primer plazo al contratista de las obras de reparacion en los cáuces mayores.

En vista de la instancia de D. Agustin Abril, y de conformidad con la comision de policia rural, se acordó la mouda de varios cáuces de aguas muertas en el partido de Zairaiche.

La comision de letrados propone que se tase la parcela de terreno que ha quedado libre con la destruccion de la casa núm. 3 de la plaza de los Gatós, y con su importe se abonen al Sr. Cura de S. Bartolomé las Pias Memorias fundadas sobre dicha casa y reclamadas por el párroco.

Se concedió permiso para varias obras.

La comision de Hacienda pro-

puso, y así se acordó, que se espida carta de pago á la empresa de consumos, aplicando la bonificacion de la fianza á sus debitos por Marzo y Abril en cuanto alcance.

Se vieron doce egemplares de la obra de D. Luis Escribano, *Guia de los criadores del gusano de seda* y se acordó darle las gracias; como en cambio las daba D. Juan Montesinos al Ayuntamiento por la proteccion que ha dispensado á su obra del mismo género.

Se dió cuenta de las siguientes instancias: de D. Pedro Meoro y D. Fernando Cebrian, pidiendo ser dados de baja en la matrícula por carruages de lujo; de don Juan Fernandez Ruiz pidiendo se le incluya en el próximo alistamiento; de varios vecinos de la calle de San Miguel para que en virtud de la angostura de dicha calle se pongan en ella pilones que impidan el tránsito; y de don German Mauricio pidiendo se le nombre recaudador general de impuestos y arbitrios municipales: cuyas solicitudes pasaron á las comisiones respectivas.

Se acordó que por la secretaria se haga la suscripcion á la continuacion del Diccionario de Alcabilla.

UNA VOCACION.

Esta misma mañana, y en la iglesia de las Salesas de Valencia, se estará celebrando la solemne profesion de una jóven de esta ciudad, de una familia conocida y apreciada en esta poblacion.

Tales son las circunstancias de esta jóven, y ha llegado á conseguir ese desseo de casi toda su vida por medios tan particulares que merece una mencion, siquiera sea ligera, en nuestro periódico.

Hemos tenido el honor de tratar á esa jóven desde muy niña, y ya en sus juveniles años se adivinaba en los rasgos salientes de su carácter algo excepcional que habia en su alma. No hemos conocido

una muger mas humilde, mas prudente, mas resignada; quince años ha luchado entre su vocacion y el amor de su familia, de su madre y de sus hermanas; hasta que un dia, impulsada de ese ardiente desseo que es incontrastable; cuando la muerte de su madre desató los lazos de la familia; cuando por su edad se vió libre, y por su posicion heredera de mas de lo que necesitaba para entrar en su religion apetecida; ese dia, muy de mañana, abandonó su casa sin despedirse de su familia, para que las lágrimas de sus hermanas no la detuvieran en su camino; se fué al gobierno, pidió al gobernador (D. Mariano Castillo) que la acompañase un dependiente de su autoridad, que lo fué el Sr. Ibañez, hasta Orihuela, á donde, con una señora y el dicho inspector, llegó, entrando en el convento de las Salesas de la vecina ciudad, donde se unió á otra jóven que con su familia iba para Valencia con el mismo fin que nuestra jóven paisana.

Teresa Garcia del Aguila se llama la nueva religiosa que hoy consagra en Valencia su hermosura á la soledad del claustro; y no pudiera llevar mejor nombre que Teresa, pues su ideal, su tipo, su consuelo fué siempre la ilustre escritora española, la cuyas obras bebido esa fé sin miedos, esa pureza sin hipócritas escrúpulos, y esa religion de inefable amor que nadie ha sentido como aquel espíritu excepcional.

Aquí quedan muchos pobres, muchos desgraciados, que no olvidarán á la religiosa, porque con su pródiga mano fueron socorridos y con su dulce palabra, perfumada y templada por la caridad de su alma, fueron consolados.

Mas ó menos, en todos los hombres se dá el egoismo; lo paseamos por el mundo con máscara hipócrita, generalmente con el antilaz de alguna virtud; pero, decidme, ¿qué egoismo puede darse en quien ha podido vivir favorecida de las estimaciones del mundo y se sepulta en un claustro en busca de un amor ideal que no se alimenta mas que con la esperanza de traspasar la oscuridad del sepulcro?

Y, á parte de estos sacrificios, la jóven de que nos ocupamos, ha hecho el, para nosotros incomprensible en una mujer, de abandonar esta ciudad, de dejar la sombra deseada de nuestra Torre, el culto rico y espléndido de nuestras iglesias, y nuestra manera y ser religioso, que en las jóvenes piadosas forman como una segunda naturaleza.

Por todo esto, y porque el recuerdo de aquella gran virtud nos entusiasma; por-

que en esta hora vemos en aquel templo valenciano derramar lágrimas á su numerosa familia que ha ido allí para despedirla eternamente del mundo, le dedicamos este recuerdo á la que fué nuestra amiga, que deseamos vea realizadas en la posesion de su deseo las nobles ambiciones de su corazón.

CONOCIMIENTOS ÚTILES.

Máquina agrícola.—M. Gorel ha presentado á la Sociedad de Agricultura de Francia los diseños y planos de un aparato para la recolecion y limpia de cereales, y su embalaje automático en sacos, hechos sobre el terreno de la cosecha. El aparato es arrastrado por dos caballos, y consta de órganos á propósito para coger las espigas de las plantas cereales, como trigo, cebada, avena, etc., y á medida que funciona, las espigas son desgranadas por una especie de peines y cilindros, que despues de la operacion conducen el grano á los sacos al efecto dispuestos. Este sistema no aprovecha la paja, que queda desmenzada, no teniendo otra aplicacion que para forraje y para camas del ganado.

¡POR FIN!

La Junta de senadores y diputados para el socorro de las provincias inundadas de Levante se ha reunido el dia 13, y entre otros particulares, ha tomado los siguientes importantísimos acuerdos:

1.º Distribuir en principio todos los fondos existentes en esta fecha, que alcanzan á la suma de 1.676.433 pesetas 93 céntimos, quedando por consiguiente cerrada la puerta á nuevas peticiones, puesto que queda comprometido ó aplicado todo su haber.

2.º La Junta, en vista de los datos estadísticos que posee, fija las pérdidas agrícolas sufridas en las provincias inundadas en 15.463.365 pesetas 67 céntimos, de los cuales corresponden á la provincia de Murcia 10.728.070 pesetas 27 céntimos, á la de Alicante 1.439.742 con 24, y á Almería 3.295.553 con 16.

3.º Para remediar en parte dichas pérdidas, y teniendo en cuenta la corta suma de que dispone, la Junta ha acordado destinar la cantidad de 1.391.702 pesetas 85 céntimos, distribuida por provincias proporcionalmente á sus respectivos quebrantos. De suerte que Murcia percibirá como subvencion de sus pérdidas agrícolas, además de las remediadas y créditos acordados, la suma de 965.526 pesetas 30 céntimos, Alicante 129.376 con 78 y Almería 296.899 con 77.

4.º Las expresadas cantidades han de

ser distribuidas solamente entre los colonos y propietarios agricultores cuyas rentas, segun amillaramiento, no excedan de 5.000 rs. anuales, y proporcionalmente á los enseres, aperos de labor, ganados, animales, frutos y quebrantos de cosecha que cada cual haya experimentado por consecuencia de la inundacion de 14 de Octubre de 1879.

5.º Considerada esta subvencion con un carácter benéfico y caritativo, la Junta ha acordado también que las cantidades designadas á este fin se distribuyan individualmente por medio de comisiones provinciales, para cuya presidencia se invitará á los respectivos prelatos, y formará parte de ellas los diputados y senadores de cada provincia, y los senadores vitales é ingenieros de la actual Junta central asistirán indistintamente á la comision de cualquier provincia, á más de las personas que en instrucciones separadas se designarán.

6.º Las 284.731 pesetas 8 céntimos que aun quedarán en la tesorería de dicha Junta central, servirán para subvenir á los gastos que ocasionen las obras proyectadas, cuyos expedientes se están tramitando, para cubrir los excesos justificados de presupuestos de las demás obras que están ejecutándose, para atender á las demás necesidades interiores de la expresada Junta, imprimir la Memoria de todos sus actos y demás imprevistos de su índole, y si en definitiva resultase aun algun remanente, se aplicará del mismo modo á subvencionar también las pérdidas agrícolas con igual proporcion.

7.º La Junta ha acordado asimismo nombrar á los señores marqués de Corvera, marqués de Rio Florido, Sr. Garcia Lopez y general Cassola, quienes, constituidos en comision ponente, redactarán las instrucciones que han de servir de norma á las comisiones provinciales antedichas.

Últimamente se acordó acudir á las desgracias sufridas recientemente por Sevilla con la cantidad de 50.000 pesetas, próximamente la mitad con que dicha provincia contribuyó á aliviar las pérdidas de sus hermanos de Levante, y cuya suma quedó asimismo rebajada de las existencias metálicas que han servido á la Junta para todos los anteriores cálculos y acuerdos.

CORRESPONDENCIA.

MADRID 18 de Abril de 1881

Sr. Director de EL DIARIO DE MURCIA.

Lo que ha dado en llamarse cuestion Balaguer ha terminado con la publicacion de las cartas que han mediado entre el ex-ministro de Ultramar y el actual ministro de Hacienda.

La cosa pues no tiene otra importancia ni hay disidencias ni retirada del partido ni nada en fin.

—Ayer se celebró la reunion de los federales en el teatro de Jovellanos.

Desde el presidente Sr. Chies hasta el Sr. Ruban Donadeu que estuvo en su peroracion algo inconveniente, todos los

oradores abogaron por la union de los elementos federalistas.

La reunion que fué numerosísima hubiera terminado sin incidente de ningnua clase, si el Sr. D. Florencio Nouvilas, hijo del general del mismo apellido, no hubiera obligado al presidente á retirarle el uso de la palabra por dirigir aquel cargos personalísimos á individuos respetables que estaban fueran del local, y en el cual, en los paleos y plateas, se hallaban gran número de señoras.

Los Sres. Garrido, Sardá, Aguilera, Ocon y Chies que usaron de la palabra, además de los citados, fueron muy aplaudidos.

El domingo 1.º de Mayo, se verificará otra reunion á la cual asistirán todos los individuos de las fracciones Pi y Figueiras, con el fin de congregarse en una sola agrupacion.

—Sigue poniéndose en escena el aplaudidísimo drama del Sr. Echegaray «El gran Galeoto.»

Hablando de nuestro ilustre paisano decía dias pasados «L'Univers»:

«Hay en Madrid un hombre fenomenal, que alternativamente ha sido gran matemático, gran economista, gran político, gran ministro, gran orador, gran poeta, gran autor dramático, y además gran voluntario de la libertad.

«Este fenómeno posee el secreto de provocar tempestades, y aun revoluciones, cuando escribe cualquiera cosa sobre un pedazo de papel. Sus comedias son aplaudidas con trasportes y entusiasmo, ó implacablemente silbadas, con acompañamiento de patatas cocidas.

«Este hombre feliz se llama Echegaray. La crítica podría demostrar que no hay en el más que un talento ordinario; pero junto á eso una gran inclinacion á lo extraordinario y aun á lo extravagante. Es demócrata, y ese es el motivo de la parcialidad de la prensa liberal; pero no ha escrito una sola pieza donde la crítica y la moral no tenga mucho que censurar.

«Estos últimos dias se ha representado una comedia suya, «El gran Galeoto.» Ha tenido gran éxito, por más que su mérito sea tan contestable como el de sus obras anteriores. Los estudiantes madrileños han hecho en su honor una manifestacion.»

—Mañana presidirá en Lérida una reunion democrática.

—La corrida de ayer fué mediana nada más.

Tres toros dieron juego, los otros estuvieron huidos y recelosos.

Los espadas, muy bien Lagartijo, infernal Currito y regular Cara-ancha.

La entrada un lleno extraordinario; en el primer toro llovía á mares.

Suyo afectísimo.

B.

SECCION DE NOTICIAS.

Ayer y anteayer fueron dias festivos, contra lo que dice el calendario. Por las tardes particularmente estaban cerrados casi todos los comercios, y por todas partes cruzaban coches y tartanas en direc-

de los alegres sitios consagrados por tradición para comerse la tradicional buela del género humano, según Darwin.

Ha llegado á Cartagena, procedente de Argelia, la fragata de guerra sueca «Vadís», que conduce de incógnito al príncipe Oscar, hijo segundo del rey de Suecia.

A lo que ha dicho el «Demócrata» sobre que la diputación provincial de Murcia había nombrado una comisión que examinara la administración del Hospital de esta ciudad, debemos decir al colega que no hay nada de cierto, pues ni se ha nombrado dicha comisión, ni ha habido motivo, ni remoto siquiera, para un acuerdo, por lo menos, pudiese poner en toda la limpia y honrada administración el director y demás empleados del dicho médico establecimiento. Debe haber sido una errata de imprenta lo que ha hecho poner á nuestro colega Murcia por cualquier otro pueblo.

Procedente de Cartagena ha visitado á esta ciudad el príncipe hijo del rey de Suecia.

Nuestro apreciable colega «La Democracia» viene publicando casi desde sus primeros números la afirmación terminante de que es el periódico que mas circula de todos los de la provincia; nosotros por nuestra parte solo podemos afirmar que la tirada del DIARIO hace ya muchos meses es de 950 á 1000 números: que se reparten diariamente en esta ciudad y pueblos de la provincia, contando con cambios.

«El Despertador» periódico de la ciudad vecina dice que ascienden á 24.000 los forasteros que han acudido á ver las procesiones cartageneras.

En el teatro de Romea de Barcelona se verificó anteanoche una gran función en honor del insigne poeta D. José Echegaray, siendo el entusiasmo indescriptible y la ovación inmensa. El eminente poeta fué quince veces llamado á la escena, que quedó cubierta con flores y coronas. El Sr. Echegaray, acompañado hasta el hotel por inmenso gentío con hachas encendidas, fué obsequiado despues por la empresa con una gran serenata.

Dice «La Correspondencia»:

«Anoche salió para las provincias de Levante el Sr. Galdo, á terminar los asuntos pendientes relativos á las obras hechas por la junta popular de socorros y á la inversión de los fondos recaudados por la misma para socorrer á los pueblos que sufrieron pérdidas con motivo de la inundación.

El Sr. Galdo, que regresará muy en breve, dará cuenta en junta general de la misión que se le confiara.»

Mañana publicaremos un comunicado que el Director del Hospital dirige al «De-

mócrata» sobre la cuestión de que en otro lugar nos ocupamos, y cuya inserción la creemos conveniente.

Los premios mayores del sorteo de ayer han correspondido á los números 8219, 6020, 14581, y 10382.

Esta noche se cantará en el teatro de Romea el «Poliuto» y debutará el primer tenor Sr. Sala.

Ha salido de Madrid para Sevilla el director de la «Correspondencia Ilustrada» D. Pedro Pagan.

Dice «La Voz de Orihuela.»
«El Ayuntamiento de Murcia ha dirigido una razonada exposición á la Junta de señores Senadores y Diputados para socorros por la inundación, protestando enérgicamente contra los acuerdos tomados por la misma para distraer en favor de otras provincias los fondos que la caridad universal destinó única y exclusivamente para las de Murcia, Alicante y Almería.

El paso es oportuno y aplaudimos la noble conducta de Murcia saliendo á la defensa de los intereses de las tres provincias de Levante.»

El mismo colega pregunta:
«¿Podrían decirnos los apreciable colegas de la ciudad siete veces coronada, si dado el caso de que un propietario de casas subvencionadas, á la vez indemnizado como comerciante ó industrial, le han hecho descuento de la cantidad que se le haya entregado por este último concepto?»
—Creemos que no haya ninguno en ese caso.

Dice «El País» de Yecla:
«Hemos oído á varios litigantes quejarse de la lentitud con que se tramitan las actuaciones judiciales cuya falta debe seguramente estar en las ausencias tal vez no justificadas de los funcionarios que entienden en las mismas.»

—«S. S. I. (el Obispo de Teruel) se ha servido nombrar Secretario de su Cámara y Gobierno al digno Sacerdote, á quien tenia á su lado en Yecla, D. Francisco Valiente.»

COSAS VARIAS.

FÁBULA.

EL RUISEÑOR Y EL CUERVO.

En el Abril florido
una cierta mañana
cantaba un ruiseñor de sus amores
las dulces esperanzas.

Las avecillas todas
su cántiga escuchaban
con silencio y respeto, cual se escucha
todo aquello que encanta.

Hasta la fresca brisa
sutil y perfumada

cesó un momento de mecer las flores
que acarició al besarlas.

Pero envidioso un cuervo
de maravillas tantas
quiso como se dice vulgarmente
echar su cuarto espadas.

Y soltando un graznido
que aterró la comarca
se disolvió el concierto y quedó suya
la victoria y la palma.

«El necio que pretende
de sábio sentar plaza
le pasa lo que al Cuervo, queda solo
y así á sus anchas grazna.»

F. R.

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.—Sta. Inés de Montepulciano, vg. y S. Marcelino, ob.—Abrense los tribunales.

CULTOS.—En la iglesia de San Agustín continua el Octavario á Jesus Sacramentado. Todas las mañanas se descubrirá á las ocho, se leera la novena á las nueve y habrá misa mayor. A las cuatro y media por la tarde se rezará el rosario, siguiendo el sermón y la novena. Hoy predicará el Sr. D. Mariano Ruiperez, Beneficiado de esta Santa Iglesia Catedral, sobre el texto: «Si no comiereis la carne del Hijo del Hombre y bebiereis su sangre, no tendréis vida en vosotros.»

La Estacion está por D. Manuel Estor y su sobrina D.^a Dolores Garcia, misas de media en media hora.

TEATRO-CIRCO.—Gran función para esta noche por la compañía que dirige D. Carlos Filis.

En esta época del año, los niños pequeños están sujetos á erupciones cutáneas, á usagres en la cabeza y la cara; andan enfermizos, pierden el apetito, se ponen pálidos; los medicamentos desde hace mas de veinte años recomendados por los médicos contra estas afecciones son: el Fosfato de Hierro de Leris, Doctor en ciencias, como reconstituyen de los huesos y de la sangre, y el Jarabe de Rabano iodado de Grimault y C.^a, farmacéuticos en Paris como depurativo superior al Aceite de Hígado de Bacalao y al Jarabe antiescorbútico. Estas dos preparaciones pronto dan cuenta de todos esos accidentes. Solos deberán considerarse como legítimos y eficaces los productos que lleven la firma de Leris, la marca de fábrica de Grimault y C.^a y el sello azul del gobierno francés.

La Belleza femenina consiste en gran parte en la cabellera. Pelo ralo, aspero y seco es enteramente incompatible con la hermosura, y es el deber de cada mujer que quiera atraer, ó cautivar la admiración del sexo opuesto, el hermosear sus cabellos tanto cuanto le sea posible; si su frente está despojada, y la gloria de la mujer seca como las hojas en Otoño, todos sus otros encantos perderán su poder.

Evitad pues tan dolorosa consecuencia con el empleo de esta poderosa preparación vegetal el Tónico Oriental para el Cabell. Ha sido puesto á prueba en la America Meridional y hace mucho tiempo que es en Cuba, Mejico, y la America Central un artículo necesario para el tocador.

Siendo especialmente adaptado para climas cálidos, conserva el pelo suave, flexible, lustroso, abundante, y libre de caspa, y lo renueva cuando aparecen sintomas de decadencia.

JARABE DE SAVIA DE PINO MARÍTIMO

de LAGASSE, Farmacéutico en Burdeos.



Las personas débiles del pecho, las que padecen de

Tos, { Bronquitis, } Constipado, { Ronqueras,
Eipo, { Asma, } Gatarros, { Extinción de la Voz,

pueden estar seguras de encontrar un alivio rápido y una cura completa con el empleo de los principios balsámicos del pino marítimo concentrados en el Jarabe y en la Pasta de savia de pino marítimo de Lagasse.

Cada frasco lleva la marca de fábrica la firma GRIMAULT y C^a y el sello del gobierno francés.

Casa GRIMAULT y C^a, 8, rue Vivienne, Paris.

SUPERIORIDAD

DE LOS DEPURATIVOS.

Los enfermos que sufren por impurezas ó infección de vicios humorales en la sangre así como por su crasitud é irregularidades de la circulación, se curan con el ENOLATURO ZARZA-COSTAS,

que regulariza la circulación: evitando las congestiones y la apoplejía, que destruye los herpes, escrófulas y demás humores que motivan picazon, irritaciones, pesadez de cabeza, insomnios, pesadillas, etc.; eliminándose el virus por la orina; que extingue los restos de sífilis y veréreo; y finalmente, cura las inflamaciones de los ojos, boca, garganta y la de los órganos génito-urinarios; siendo un remedio poderoso para las enfermedades nerviosas y calmante bastante seguro para todo género de dolores.

Frasco de 12 onzas, 10 rs. id. 4 onzas, 5 reales.

Su autor Costas, Valencia.—En Murcia farmacia de Martínez y demás principales boticas y droguerías de toda España.

FUNERARIA DE JESÚS.

En dicho establecimiento, situado plaza de Sta. Catalina, frente al Contraste, junto al baratillo, se ha recibido un gran surtido de cajas fúnebres de Alemania, metálicas, de muy buena construcción y elegantes, y que se esponderán á la mitad del precio corriente.

En dicho establecimiento hay cajas del país de todas cuantas figuras y tamaños se conocen, con agremanes y galones negros, blancos, plateados y dorados.

Hay cajas de párvulos desde 10 rs. en adelante. Cajas para adultos de 30 rs. en adelante. Cajas con galon dorado á 50 reales.

Todas ellas muy decentes y de esmerada construcción. Las cajas que hay en este establecimiento se espenden á la mitad del precio que se vienen dando.

Las diligencias propias de los enterramientos se practican tambien en esta funeraria.

HAN LLEGADO

Las tinturas francesas instantáneas para el cabello y la barba.

En la calle de la Platería núm. 24 se ha recibido una nueva remesa de estas tinturas tan conocidas como acreditadas; las hay para negro, castaño y rubio dorado, á precios muy convenientes.

CURACIONES

PLUS DE COPAHU

El Jarabe de citrato de hierro (del Dr CHABLE de Paris), es el único que cura enseguida las Gonorreas, Relajaciones, Debilidades del canal, las Pérdidas y Leucorreas de las mujeres (Envío franco de la Noticia).

Paris, Dr CHABLE, 36, calle Vivienne.

DEPURATIF DE SANG

50.000 curas de Empeines, Afecciones cutáneas, Virus y Enfermedades secretas, Acritudes y humores de la sangre, prueban bastante bien que mi JARABE DEPURATIVO VEGETAL (sin mercurio), y mis BANOS MINERALES son los únicos medicamentos que curan radicalmente estas afecciones

Madrid, Sres. Alcaraz y Garcia; Barcelona, Sres. A. Casanovas y Compañía.

Á LOS LENTES DE ORO.

En el gran establecimiento de óptica del acreditado óptico Sr. Dubois, situado en Murcia, calle de la Trapería, núm. 36, frente al café Oriental, se ha recibido un brillante surtido de gemelos de última novedad para teatro á precios de fábrica, y demás objetos y aparatos de matemáticas, nivelacion, delineacion, dibujo, física, química, geografía y óptica; todo de lo mejor y mas selecto, procedente de Paris. Gran surtido en cromos alemanes, italianos y franceses.

Calle de la Trapería, núm. 36, frente al café Oriental, Miguel Dubois, óptico.

EN EL ALMACEN de muebles, situado en la plaza de Fontes, núm. 1, se compra toda clase de madera fina, bien sea en troncos ó en tablonés, y se admiten oficiales ebanistas, tapiceros, tallistas y aprendices. 6—3

PILDORAS DE LOURDES.



PURGANTES, ANTI-BILIOSAS, DEPURATIVAS.

De accion facil y segura, fomentadas por los estómagos más delicados.

Se venden á 6 rs. caja en las principales farmacias.

Depósito: Dr. Morales, Carretas, 39, Madrid.

Gran establecimiento de géneros del país y extranjeros, de la Viuda é hijos de Salvador Soriano.

Inútil es decir la buena calidad que reúnen los géneros que en dicho establecimiento se espenden, por ser conocidos del público hace bastantes años; y hoy se acaba de recibir:

Bacalao de Escocia, fresco, á.	2 75 li.
Queso Mahonés, fresco, á.	3 75
Huevos de mújol, frescos.	14
Pasas de Málaga.	2 75
Idem del Reino.	2

Manteca de vaca, lata. 12 y
Idem id. libra. 12 y
Pimientos de la Rioja, lata. 3 y
Monzanilla y licores, batella. 8

Además hay conservas de pescados latas de todas clases, y varios artículos que ya conoce el público.

NUEVA

CHORICERIA ESTREMEÑA
Calle de Pascua (antes del Contraste) núm. 7, casa de Don Antonio Rebollo.

Los choricerros establecidos en la plaza de San Pedro núm. 5, con el fin de dar ensanche á su numerosa clientela, desde el domingo 17 del corriente, ó sea primer día de pascua, abrirán al público un nuevo establecimiento, en cuyo espacio local allará este respetable público, grande surtido de los géneros de que conoce el público murciano, y un variado surtido en diferentes clases y artículos propios en estos establecimientos, nomizando medio alguno de que todos géneros sean de buena calidad.

TONICO

ORIENTAL



EL GRAN RESTAURADOR DEL CABELLO.

Extirpa la caspa, cura todas las afecciones de la piel del cráneo y conserva, aumenta y hermosea admirablemente el pelo.

De venta en todas las Farmacias y Perfumerías.

De venta en las principales farmacias y droguerías de los Sres. Ferrer hermanos, plaza de San Julian, Murcia.

Depósito general en España, para la venta por mayor, Sres. Vicente Ferrer y Compañía, Barcelona.

MONAS SIN RIVAL.

El dueño de la gran Pastelería de San Catalina, tiene la satisfaccion de ofrecer al público las ricas monas de varias clases y precios, y un gran surtido en licores precios sumamente baratos. Manzana 8 rs. botella.—Se admiten encargos de monas para casas particulares, avisando un día antes. 20—17

Á LAS SEÑORAS.

Se admiten encargos para hacer toda clase de bordados, con especialidad en blanco y oro. Parroquia de San Juan, calle de San José, núm. 3. 26—17

Imp. de EL DIARIO, San Nicolás, 6